

ABSTRAK
PENGARUH GAYA KEPEMIMPINAN KEPALA DESA TERHADAP
PENINGKATAN PARTISIPASI MASYARAKAT DALAM
PERENCANAAN
(Studi pada Desa Galang Suka Kecamatan Galang Kabupaten Deli Serdang)

Nama : Dian Oktafani
Nim : 060921021
Departemen : Ilmu Administrasi Negara
Fakultas : Ilmu Sosial dan Ilmu Politik
Pembimbing : Dra. Elita Dewi, M.SP

Penelitian ini dilakukan pada Desa Galang Suka Kecamatan Galang Kabupaten Deli Serdang. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui seberapa besar pengaruh gaya kepemimpinan Kepala Desa terhadap peningkatan partisipasi masyarakat dalam perencanaan pembangunan. Masalah yang dikaji dalam penelitian bagaimana gambaran gaya kepemimpinan Kepala Desa, bagaimana peningkatan partisipasi masyarakat dalam perencanaan pembangunan, dan seberapa besar pengaruh gaya kepemimpinan Kepala Desa terhadap peningkatan partisipasi masyarakat dalam perencanaan pembangunan desa Galang Suka Kecamatan Galang Kabupaten Deli Serdang.

Aspek yang diteliti secara garis besar meliputi dua hal, yaitu gaya kepemimpinan Kepala Desa dan peningkatan partisipasi masyarakat dalam perencanaan pembangunan. Indikator yang digunakan untuk gaya kepemimpinan Kepala Desa adalah kepemimpinan demokratis, kepemimpinan otokratis, dan kepemimpinan laissez faire. Sedangkan indikator peningkatan partisipasi masyarakat dalam perencanaan pembangunan adalah frekuensi kehadiran dalam rapat yang membicarakan program-program tentang pembangunan, Pernah tidaknya mengajukan saran untuk pembangunan desa, Frekuensi keterlibatan secara fisik dalam pelaksanaan operasional program pembangunan, Intensitas pemberian sumbangan/kontribusi yang bersifat material seperti uang, barang atau bahan, Pernah tidaknya mengadakan evaluasi terhadap program pembangunan.

Metode penelitian yang digunakan adalah metode eksplanasi kuantitatif dengan teknik pengumpulan data melalui cara penyebaran angket, observasi, dan wawancara, serta ditunjang pula dengan studi kepustakaan dan studi dokumentasi. Setelah data lapangan terkumpul kemudian diolah berdasarkan model pengolahan yang sesuai dengann karakteristik data dan dikembangkan kedalam sejumlah kriteria yang menunjukkan suatu hubungan yang signifikan antara pengaruh gaya kepemimpinan Kepala Desa terhadap peningkatan partisipasi masyarakat dalam perencanaan pembangunan.

Analisis yang digunakan dalam penelitian ini adalah uji kolerasi produk moment dan Koefisien Determinan. Setelah melakukan pengumpulan data baik melalui kuisisioner dan wawancara di lapangan kemudian dianalisa, maka hipotesa yang dikemukakan dapat diterima, yakni terdapat pengaruh yang positif dan signifikan antara Pengaruh Gaya Kepemimpinan Kepala Desa terhadap Peningkatan partisipasi Masyarakat dalam Perencanaan Pembangunan yaitu 0,599 dari r tabel 0,599>0,213 untuk nilai N: 86. Dari hasil rxy sebesar 0,599 maka menurut interpretasi Koefisien Korelasi Pearson Productn Moment menunjukan adanya pengaruh yang sedang atau cukup kuat antara 0,40-0,599. Dengan demikian dapat dilihat pengaruh antara Gaya Kepemimpinan Kepala Desa terhadap Peningkatan Partisipasi masyarakat dalam Perencanaan Pembangunan pada Desa Galang Suka Kecamatan Galang Kabupaten Deli Serdang adalah 35,8% yang didapat dari perhitungan rumus koefisien determinan

Medan, Juli 2008

Penulis